

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)48**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 23-Nov-1999**  
**Dist. : 24-Nov-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)48**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 29 NOVEMBRE AU 3 DECEMBRE 1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 29 NOVEMBER TO 3 DECEMBER 1999**

**84720**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

LCS/CONF/W(99)48

- 29 - 1 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) (Salle N° 1)  
9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) (Room N° 1)
- 29 - 1 9 h 00 AEN - Réunion Sommaire de l'exercice Canadien d'INEX 2 et Réunion Sommaire de la série INEX 2 (Salle N° 2)  
9.00 a.m. NEA - Summary Meeting of the INEX 2 Canadian Exercise and Summary meeting of the INEX 2 Series (Room N° 2)
- 29 - 1 9 h 00 AEN COMITE DES SCIENCES NUCLEAIRES - Groupes de travail JEFF/EFF sur les évaluations et le validation de données (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)  
9.00 a.m. NEA NUCLEAR SCIENCE COMMITTEE - JEFF/EFF Working Groups on Evaluations and Data Validations (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 29 10 h 00 COMITE EXECUTIF (Salle Roger Ockrent)  
10.00 a.m. EXECUTIVE COMMITTEE (Room Roger Ockrent)
- 29 15 h 00 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion sur les perspectives et stratégie de l'environnement : consultations avec les intéressés (2, rue du Conseiller Collignon)  
3.00 p.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting on Environmental Outlook and Strategy - Multistakeholders Consultation (2, rue du Conseiller Collignon)
- 29 9 h 00 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion sur les indicateurs dans le domaine du développement durable - Consultation avec les intéressées (2, rue du Conseiller Collignon)  
9.00 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting on Sustainable Development Indicators - Consultation with Stakeholders (2, rue du Conseiller Collignon)
- 29 - 30 9 h 30 AEN - COMITE SUR LES ACTIVITES NUCLEAIRES REGLEMENTAIRES - 11ème réunion du CANR (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)  
9.30 a.m. NEA - COMMITTEE ON NUCLEAR REGULATORY ACTIVITIES - 11th Meeting of the CNRA (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 29 - 30 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - FGS-Sous-groupe sur le commerce électronique (Salle N° 4)  
10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - FSM-Sub-Group on Electronic Commerce (Room N° 4)

- 29 - 30 9 h 30 AEN - COMITE DE LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS: 2ème réunion du groupe des présidents du bureau sur l'Intégration pour le dossier de sûreté (IGSC) (Salle N° 10)
- 9.30 a.m. NEA - RADIOACTIVE WASTE MANAGEMENT COMMITTEE: 2nd Meeting of the Bureau Chairmen Group for the Preparation of the Integration Group for the Safety Case (IGSC) (Room N° 10)
- 29 - 30 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Coûts et bénéfices des stratégies d'amélioration de la qualité de l'air (ERS5) (Salle N° 11)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Costs and Benefits of Strategies for Air Quality Improvements (ERS5) (Room N° 11)
- 29 - 30 9 h 30 PUMA - Information et participation des citoyens (Salle N° 3)
- 9.30 a.m. PUMA - Citizen Information and Participation (Room N° 3)
- 30 - 1 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Groupe de direction sur les principes applicables en matière de prix de transfert (Salle D)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Steering Group on the OECD Transfer Pricing Guidelines (Room D)
- 30 10 h 00 CONSEIL - GROUPE DE TRAVAIL DU CONSEIL SUR LA POLITIQUE DU PERSONNEL (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. COUNCIL - COUNCIL WORKING PARTY ON STAFF POLICY (Room Roger Ockrent)
- 1 10 h 00 CONSEIL - Comité chargé de la coopération avec les non-membres (Salle C)
- 10.00 a.m. COUNCIL - Committee on Co-Operation with Non-Members (Room C)
- 1 - 2 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 9 sur l'impôt sur la consommation (Salle N° 6)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 9 on Consumption Taxes (Room N° 6)
- 1 - 3 9 h 00 AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 27ème réunion du CSIN (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
- 9.00 a.m. NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 27th Meeting of the CSNI (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)

LCS/CONF/W(99)48

- |       |            |  |
|-------|------------|--|
| 1 - 3 | 10 h 00    | Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Réunion du Groupe d'Experts sur les Primes (Salle N° 3)  |
|       | 10.00 a.m. | Trade Committee - Export Credits: Meeting of the Premium Group (Room N° 3)   |
| 2     | 9 h 30     | COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - REPUBLIQUE TCHEQUE (Salle N° 2)   |
|       | 9.30 a.m.  | ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - CZECH REPUBLIC (Room N° 2)   |
| 2     | 9 h 30     | Comité de l'Agriculture - 6è session du Comité de direction du Programme de recherche en collaboration : gestion des ressources biologiques pour des systèmes agricoles durables (Salle N° 10) |
|       | 9.30 a.m.  | Committee for Agriculture - 6th session of the Governing Body of the Co-operative Research Programme: Biological Resource Management for Sustainable Agricultural Systems (Room N° 10)         |
| 2 - 3 | 10 h 00    | Comité des Affaires fiscales - Groupe de travail n° 6 sur l'imposition des entreprises multinationales (Salle N° 5)  |
|       | 10.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - Working Party No. 6 on the taxation of Multinational Enterprises (Room N° 5)   |
| 3     | 10 h 00    | CEMT - Groupe sur les chemins de fer (Salle N° 4)  |
|       | 10.00 a.m. | ECMT - Group on Railways (Room N° 4)   |
| 3     | 10 h 00    | COMITE D'AIDE AU DÉVELOPPEMENT - Examen par les pairs de l'Australie (Salle Roger Ockrent)   |
|       | 10.00 a.m. | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Peer Review of Australia (Room Roger Ockrent)   |